



Auf ein Neues: Vier Clubs sammeln wieder Spenden

Wenn die Adventszeit naht, startet der Verein „4 Clubs – eine Initiative“ seine Aktion „Licht der Nächstenliebe“. Mit Weihnachtskarten, die von Ulmer Künstlerinnen gestaltet wurden, sammelt der Verein Spenden zugunsten des Arbeitskreises ausländische Kinder und des Projekts Almut für Frau-

en, die von Altersarmut betroffen sind. Sabine Mayer-Dölle (v.l.), Sabine Gum, Marei von Puttkamer, Brigitte Birkenfeld und ihre Mitstreiterinnen von Zonta, Inner Wheel, Soroptimist Ulm/Neu-Ulm sowie Ulm-Donaustadt haben mittlerweile rund 130 000 Euro an Spenden gesammelt. Die Karten

sind zu haben im Modehaus Reischmann am Freitag, 11. November, bei der „Winterwundernacht“ und an allen Adventssamstagen. Das Sinnbild der Benefizaktion steht auf dem Münsterplatz: Die 18 000 Lichter des Weihnachtsbaums gehören dem Verein.

cik/Foto: Volkmar Könneke